

Familles



La Maison de l'*enfant* et de la *famille*

**Un accompagnement personnalisé
pour la santé des enfants de 3 à 11 ans
et leur famille**

**La Maison de l'Enfant et de la Famille :
des professionnels à vos côtés
pour vous aider sur tous les sujets de santé
qui concernent l'enfant de 3 à 11 ans**

Vous vous posez des questions sur le développement ou la santé de votre enfant :
croissance alimentation, bien-être, sommeil, écrans, langage, ...

La Maison de l'Enfant et de la Famille est à votre disposition pour vous aider
sur tous les sujets de santé dans cette tranche d'âge.



QU'EST-CE QUE LA MAISON DE L'ENFANT ET DE LA FAMILLE ?



La Maison de l'Enfant et de la Famille est un lieu ressource pour la santé de l'enfant dans toutes ses dimensions (physiques, psychiques et sociales).



Elle s'adresse aux enfants de 3 à 11 ans, ainsi qu'à leur famille.



Elle est composée d'une équipe de professionnels de santé (infirmiers, médecins, ...).



Elle travaille en réseau avec l'ensemble des acteurs locaux s'occupant des enfants.



Les évaluations et accompagnements proposés sont gratuits. L'ensemble des professionnels qui les assurent sont soumis au secret professionnel.

SES MISSIONS

- **L'accueil, l'écoute**, l'information
- L'évaluation globale des besoins de santé de l'enfant
- L'orientation vers une prise en charge médicale et/ou psychologique et/ou sociale
- Un accompagnement individuel et collectif de la famille pour faciliter l'accès aux soins



05 49 01 17 20
mef-86@ch-poitiers.fr

